
 

9 月 30 日、関東霧島会 T さんからの電話 

T さん ：霧島を守って、永水を守ってと訴えた。 

前田市長：一週間ほど前、鎌田さんから養豚場建設を中止にすると話があった。 

T さん ：養豚場は作らないのですね？ 

前田市長：はい 

T さん ：Ｂ・Ａの姉さん、Ｏさん兄弟も一緒にいた。皆が聞いている前で市長の発

言があったから、良かったと喜んだ。前田市長が５、６人いるテーブルに

来た。永水のテーブルに来て 

T さん ：私達が訴えた。 

前田市長：もう止めますと。業者の方から、そのように言ってきた。 

T さん ：HP にこの情報が無かったから電話をした。 

 

 

10 月 1 日、N さんからの電話 

・ 養豚場は廃止になる方向のようだ。 

・ 市長に確認したら行政の立場だから言えないが、そのような話があったのは確か

だと言っていた。 

・ 署名を途中まで集めていたが、養豚場廃止と聞いたものだから安心した。 

・ 市長に再度聞いた。一週間くらい前に社長が来て、そういう話をして太陽光の方

に切り替えたいというような話をしてきた。 

・ 『ただ、私は行政の立場だから、やるなとかやれとか言える立場では無い。この

ような話があったのは確かだ。』と市長は言った。 

・ わざわざ、言いに来た。（鎌田さんが市長に） 

・ 太陽光の方に切り替えたいような事を言っていた。 

・ その方向だったら、良いと思った。 


